

septembre 1963. Le présent bill ne change rien au montant global d'aucun article. La mesure se présente sous la forme ordinaire des lois de finance provisoires. L'adoption du projet de loi ne restreint aucunement les droits et privilèges qu'auront les députés de formuler des critiques à l'égard de n'importe quel crédit lorsque le comité des subsides en sera saisi. Le gouvernement s'engage donc à respecter, en dépit de l'adoption de la présente mesure, tout droit et privilège que peuvent avoir les députés.

(L'article est adopté.)

Les articles 2 à 4 inclusivement sont adoptés.

Les annexes sont adoptées.

Le préambule est adopté.

Le titre est adopté.

Rapport est fait du bill, qui est lu pour la 3^e fois et adopté.

LA LOI SUR L'OFFICE D'EXPANSION ÉCONOMIQUE DE LA RÉGION ATLANTIQUE

ANNONCE DES NOUVEAUX MEMBRES DE L'OFFICE

L'hon. J. W. Pickersgill (secrétaire d'État): Avant de passer à l'étude des mesures d'initiative parlementaire, tel qu'il a été convenu, me permettrait-on de revenir aux motions afin de faire une brève déclaration à la Chambre?

M. l'Orateur suppléant: La Chambre y consent-elle?

Des voix: Entendu!

L'hon. M. Pickersgill: Je désire annoncer les noms des six nouveaux membres de l'Office d'expansion économique de la région atlantique, dont la nomination a été approuvée aujourd'hui par Son Excellence le gouverneur général.

On se souviendra que le Parlement a approuvé ces nominations dernièrement lorsqu'il a adopté des modifications à la loi sur l'Office d'expansion économique de la région atlantique, dont une visait à porter de 5 à 11 le nombre des membres.

Le nouveau président de l'Office est M. Ian Malcolm MacKeigan, Q.C., d'Halifax (Nouvelle-Écosse). M. MacKeigan est un membre éminent du Barreau de la Nouvelle-Écosse dont il fait partie depuis 1939. Pendant la guerre et durant les années qui l'ont suivie, il a occupé des postes importants dans la fonction publique à Ottawa. Il est actuellement vice-président de l'Association canadienne du barreau de la Nouvelle-Écosse et il joue un rôle très actif dans les associations

de sa collectivité. Le mandat de M. MacKeigan, à titre de membre de l'Office, expirera le 23 janvier 1966.

Les deux autres membres dont le mandat se terminera le même jour, sont M. Robert C. Eddy, de Bathurst (Nouveau-Brunswick) et M. Albert Martin, de Corner-Brook (Terre-Neuve).

M. Eddy a fait partie de l'armée canadienne outre-mer au cours de la seconde guerre mondiale et a été blessé sur le champ de bataille; on lui a décerné la Croix militaire. Après la guerre, il a fait partie du personnel de l'université Queen's, de Kingston (Ontario), et depuis 1946, il est à l'emploi de la *George Eddy Company Limited*, à Bathurst (Nouveau-Brunswick). Il est administrateur de sa compagnie et de plusieurs autres compagnies de Bathurst. Il est président de la commission scolaire de Bathurst et membre du bureau des gouverneurs du Conseil économique des provinces atlantiques.

M. Albert Martin est président et directeur général de la *Bowater's Newfoundland Pulp and Paper Mills, Limited* et président également de la *Mersey Paper Company, Limited*, de Liverpool (Nouvelle-Écosse). Au cours de la première guerre mondiale, il a fait partie du régiment royal de Terre-Neuve outre-mer; il faisait partie du régiment depuis l'âge de quinze ans. Depuis 1923, il a été à l'emploi de la compagnie *Bowater* et des compagnies qui l'ont précédée, et a rempli diverses fonctions au sein de la compagnie avant d'en devenir le président en 1962.

Trois autres membres de l'Office ont été nommés pour deux ans et leur mandat expirera le 23 janvier 1965. Ce sont M. Carl F. Burke, de Charlottetown (Île du Prince-Édouard), le capitaine Maxwell Burry, de Glovertown (Terre-Neuve) et Stephen A. Dolhanty, de Florence, au Cap-Breton (Nouvelle-Écosse).

M. Burke est ancien président de la Chambre de commerce des provinces Maritimes, et depuis 1941 a été directeur de la *Maritime Central Airways*, l'une des lignes aériennes les plus prospères du monde, parmi les lignes de sa catégorie.

Le capitaine Maxwell Burry, de Glovertown (Terre-Neuve), est l'un des pêcheurs les plus remarquables de Terre-Neuve. A 11 ans, il vogua jusqu'au Labrador, à bord de la goélette de son père. Sept ans plus tard, à 18 ans, il avait son propre bateau. Récemment, le capitaine Burry a recommencé à s'intéresser aux pêcheries du Labrador, et c'est en grande partie à lui qu'on doit leur relance, depuis deux ou trois ans.

M. Dolhanty est à l'heure actuelle vice-président du district 26 du Syndicat des